
Doku der Liebe im Internet

Fotografie «Prüfe, wer sich ewig bindet», heisst es in Schillers «Lied von der Glocke». Diese Worte haben wohl auch Lena im Kopf geläutet, als sie sich überlegte, ihren Partner zu heiraten. Lena ist Schweizerin, ihr Freund Mamour ein Senegalese, der als Sans Papiers in der Schweiz lebt. Die Geschichte ihrer Liebe über kulturelle Grenzen und Widrigkeiten hinweg ist in der Online-Dokumentation «Mamour, mon amour» festgehalten. Erzählen tun sie der Bieler Fotograf Enrique Muñoz Garcia, Dominik Galliker und Daniel Barben. Sie sind dafür mit dem Grimme-Online-Award ausgezeichnet worden. *sit – Kultur Seite 12*